



## **Le métropolite Hilarion de Volokolamsk est arrivé à New York**

Le 22 octobre 2012, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou est arrivé à New York pour une visite effectuée avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie. Le consul général de Russie à New York, I. Goloubovsky, l'adjoint du représentant permanent de la Russie auprès de l'ONU S. Karev et le conseiller principal de la Représentation permanente de la Fédération de Russie auprès de l'ONU G. Loukiantsev ont accueilli le métropolite à l'aéroport.

Pendant son séjour à New York, Mgr Hilarion interviendra à la réunion du III Comité de l'ONU, rencontrera le secrétaire général de l'Organisation des Nations Unies Ban Ki-moon et le président de la 67<sup>e</sup> Assemblée générale de l'ONU, Vuk Jeremic.

Le président du DREE séjournera au séminaire de Nashotah House où il participera à la session du dialogue anglican-orthodoxe aux États-Unis et interviendra au cours de la réception académique. A Chicago, le métropolite de Volokolamsk célébrera la Divine liturgie à la paroisse de l'Église russe hors frontières. A Philadelphie, il visitera l'université de Villanova avant de revenir à New York pour participer à une réunion du Conseil de tutelle du séminaire Saint-Vladimir.

Le métropolite Hilarion est accompagné de L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation caritative Saint-Grégoire-le-Théologien, du hiérodiaque Ioann (Kopeïkine) et de M. Palassio, du DREE.